

## 佐渡市主催の “Sadojob internship”

弊社では、2021年9月7日(火)～9月10日(金)までの4日間、新潟工科大学から2名のインターンシップ生を受け入れました。

1日目は、会社説明と工場見学を行いました。

2日目、3日目は実務体験

“IoTによる生産設備の稼働状況分析システムの構築”をテーマに設備稼働情報収集システムの部品作製と情報収集システムのデータ分析を行いました。



また汎用旋盤、汎用フライス盤を用いて金属加工実習も行いました。初めての作業でもどうやればうまくいくかを自分なりに考えて工夫をしたりデータ分析の業務では問題点を見抜き解決策の提案もありました。2人とも説明をしっかりと聞き作業に取り組む真剣な目が印象的でした！



昼食は弊社社員と一緒に食べ、コミュニケーションを自らとろうとしている場面もみられ、とてもよかったと思います。

4日目は、社内で研修内容発表のあと、島内他企業さま受け入れのインターンシップ生たちと成果発表会に参加しました。  
わずかな日数でしたが学んだことをしっかりと発表していました。  
他のインターンシップ生の発表も今後の参考になるのではないかと思います。

進路等で悩むこともあるかもしれませんが、インターンシップを通して仕事に関する興味関心を高めたり、自分の適性適職を発見する機会になれば良いなと思います。

私たちも2人から大いに学ぶことができ感謝しています。  
ありがとうございました！！

